BildungsdirektionTirol

Corona-Update des Bildungsdirektors

8.2.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

bitte schenken Sie den folgenden Hinweisen wieder Ihre Aufmerksamkeit.

1. Für alle Schulen – Übergabe der Schulnachrichten im Falle von ortsungebundenem Unterricht:

Wenn sich eine Klasse am kommenden Freitag im ortsungebundenen Unterricht befinden sollte, erhebt sich die Frage, auf welche Weise die Schulnachrichten übergeben werden sollen. Es bieten sich **zwei Möglichkeiten** an:

- Die Schülerinnen und Schüler kommen gestaffelt in die Schule, um die Schulnachrichten einzeln abzuholen, oder
- die Schulnachrichten werden erst nach den Semesterferien, wenn wieder die ganze Klasse in der Schule anwesend ist, verteilt.

Bitte legen Sie autonom die im Einzelfall am besten geeignete Weise fest.

2. Für alle Schulen – Im neuen Einmelde-Tool sind nur die in der Schule durchgeführten Tests zu berücksichtigen:

Bitte geben Sie bei der Meldung positiver Antigen- und PCR-Tests über die neue Anwendung im Portal Tirol (https://portal.tirol.gv.at) ausschließlich die Ergebnisse der in der Schule durchgeführten Tests ein.

Außerhalb der Schule aufgetretene positive Fälle sind nicht an das Corona-Zentrum zu melden.

Bei den **täglichen Erhebungen** von FI Mag. Helmut Hammerl mit den Online-Formularen geben Sie bitte weiterhin die **Anzahl aller infizierten Personen** an.

3. Für alle Schulen – Bitte keine unnotwendigen Informationen bei Meldungen bezüglich ortsungebundenem Unterricht:

Wir rufen noch einmal in Erinnerung:

Bitte **beschränken Sie sich** bei Meldungen bezüglich ortsungebundenem Unterricht **auf die absolut notwendigen Angaben.** Diese sind:

- der Betreff "Meldung bezüglich ortsungebundenem Unterricht",
- die Schulkennzahl,
- die betroffene(n) Klasse(n),
- die Anzahl der PCR-bestätigten positiven Schüler/innen in der/den Klasse(n) in diesem Fall sind auch externe PCR-Tests zu berücksichtigen.

Durch den Verzicht auf Erklärungen der näheren Umstände erleichtern Sie dem Krima-Team die Arbeit und ersparen Sie sich selbst wertvolle Arbeitszeit.

Die erste Hälfte dieses Schuljahres ist beinahe überstanden und die heuer wieder besonders wohlverdienten Semesterferien stehen bevor. Wir wünschen Ihnen für die restlichen Schultage alles Gute sowie ausgiebige Erholung während der Ferien und verbinden mit diesen Wünschen wieder einen herzlichen Dank für den Einsatz während der vergangenen Monate.

Mit freundlichen Grüßen Dr. Paul Gappmaier Bildungsdirektor